

## **Führungswechsel bei ANA in Tokio: Yuji Hirako wird neuer CEO**

**Japans führende Airline bekommt mit dem 59-jährigen einen neuen Chef / Sein Vorgänger Osamu Shinobe rückt als stellvertretender Vorsitzender in den Vorstand der Holding auf**

**Tokio, Frankfurt (16. Februar 2017)**

**ANA, größte japanische Fluggesellschaft und Mitglied in der Star Alliance, bekommt in Tokio zum 1. April dieses Jahres einen neuen Chef: Yuji Hirako, bisher Executive Vice President und Mitglied des Vorstands, folgt Osamu Shinobe als Präsident und CEO der Airline. Dieser rückt dafür in den Vorstand der Holdinggesellschaft auf und wird dort neuer stellvertretender Vorsitzender.**

Yuji Hirako trat 1981 nach seinem Studium an der Tokyo University mit Abschluss in Wirtschaftswissenschaften in das Unternehmen ein. Während seiner 36-jährigen Tätigkeit bei ANA hatte er eine ganze Anzahl leitender Positionen inne und verantwortete wichtige Abteilungen wie Passenger Services am Flughafen Tokio/Haneda, Revenue Management, Finance & Accounting und Marketing & Sales. Zudem war der 59-jährige in der Phase des nachdrücklichen Ausbaus der internationalen Aktivitäten der Airline in führender Position im Bereich Network Planning tätig.

Der Wirtschaftswissenschaftler gehört dem Vorstand der ANA seit 2015 an, zunächst als Executive Vice President Accounting. Unter seiner Führung erzielte die ANA Group Rekordergebnisse und -gewinne und legte ein solides Fundament für künftiges Wachstum. Vor dieser Position war der künftige CEO Senior Vice President für Amerika und verantwortete die Streckenstarts nach Seattle, San Jose und Vancouver. Im April 2010 wurde er zum Vice President Corporate Planning ernannt und spielte eine wichtige Rolle bei der Erweiterung des Streckennetzes und der überaus positiven Entwicklung der Verkehrszahlen nach Einführung der Boeing 787 in die Flotte der ANA.

Osamu Shinobe wurde im April 2013 zum Präsidenten und CEO von ANA ernannt. Unter seiner Führung baute ANA das internationale Netzwerk von den beiden Tokioter Airports Haneda und Narita deutlich aus und unterstreicht damit die Führungsrolle auf dem japanischen Markt. Die hohe Servicequalität bei ANA wird seitdem auch mit einer Bewertung von fünf Sternen beim international renommiertesten Airline-Ranking von Skytrax anerkannt. Diesen Spitzenstatus erreichen derzeit weltweit nur sieben Fluggesellschaften.

### **Über ANA:**

ANA, die größte Fluggesellschaft Japans und Mitglied in der Star Alliance, bietet auf ihren Flügen ein mehrfach ausgezeichnetes Bordprodukt, innovative Technik und erstklassigen Service. Damit ist auf den insgesamt 116 innerjapanischen und 83 internationalen Strecken ein Reiseerlebnis der Extraklasse garantiert. Neben Paris, London und Brüssel verbindet die Airline auch die deutschen Städte Frankfurt, München und Düsseldorf im Direktflug mit Tokio. Einmal täglich hebt der ANA-Dreamliner von Düsseldorf ab, von München aus geht es

täglich mit der neuen Langversion des Dreamliners nach Tokio. Ab Frankfurt startet zweimal am Tag eine moderne Boeing 777 mit Vierklassenkonfiguration in Richtung Japan. Als eine von nur sieben Airlines weltweit wurde ANA auch 2016 wieder mit dem höchsten Skytrax-Ranking von fünf Sternen ausgezeichnet.

**Pressekontakt:**



BPRC Burkard PR Consulting

**Matthias Burkard**

Telefon: 089 – 171 000 602  
burkard@bprc.de

ANA Deutschland

**Hiroshi Goto,  
Maria Petalidou**

Telefon: 069 - 29 976 - 0  
www.anaskyweb.com